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Date 12/03/2024     Durée : 1 h 15  
Lieu de la réunion : école élémentaire classe de CE1  
 
Personnes présentes :  
 
Directrice : Mme RONFARD 
Municipalité : Mme MAHON, conseillère municipale 
Enseignantes : Mmes QUERRY, ROUSSEL, HUGEL, GROSPERRIN, PATOZ, VIENNET, ROBBE  
Représentants de parents d’élèves : Mmes BARRAND, CHAGUÉ, GIRARDET, VERNEREY, DEVAUD,  

Personnes excusées :  
 
Mme FURNSTEIN (Inspectrice de l’Education Nationale de la circonscription de Morteau) 
Mmes CUPILLARD et FAIVRE (Enseignantes) 
Mr MARGUET (Maire) 
Mr PINTAT (Représentant du périscolaire) 
Mmes COURLET et NOTEBAERT, Messieurs VIEILLE et DOLLAT (représentants de parents d’élèves)  

 
 

1. Effectifs de l’école 

 
Effectif actuel : 199 élèves    
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Depuis le 1er septembre : 3 départs et 4 arrivées  
 
Nous sommes donc à un effectif aujourd’hui de 199 élèves. 
 
 
Effectif prévisionnel pour la rentrée 2024 :  205 élèves    
 

 PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

Nombre 
d’élèves 

21 30 28 30        18 34 24 20 

 
 
L’ouverture d’une 9ème classe est prévue pour la rentrée de septembre 2024. C’est la salle à côté de celle de Mme 
CUPILLARD à l’école maternelle qui accueillerait cette nouvelle classe. L’école a été informée que cette mesure était 
susceptible de faire l’objet d’une révision en juin et/ou en septembre 2024 en raison d’une variation potentielle des 
effectifs. 
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A l’heure actuelle, aucune décision n’a été prise quant à la répartition qui sera faite. L’équipe enseignante a déjà 
travaillé et plusieurs pistes sont envisagées. 
 
 
 

2. Renouvellement de l’organisation du temps scolaire 

 
Les membres du conseil d’école souhaitent à l’unanimité la reconduction de l’organisation actuelle de notre temps 
scolaire sur quatre journées. La demande de reconduction sera donc effectuée conformément à la procédure en 
vigueur afin de conserver la même organisation pour les trois prochaines années. 
 
 
 

3. Sécurité 

 
Un second exercice incendie est prévu courant mars.  
Un exercice académique sur les risques majeurs sera organisé au mois d’avril. 
 
 
 

4.  Harcèlement scolaire 

 
Les enseignantes ont rédigé en équipe un protocole de lutte contre le harcèlement qui s’articule autour de la MPP : 

« méthode de la préoccupation partagée ». 

C’est une méthode efficace qui part du principe que l’intimidation est un phénomène de groupe et que celui-ci 

exerce une pression sur chacun de ses membres. La méthode consiste alors à briser cette unité et à rechercher avec 

chacun de ses membres une issue positive pour mettre fin à la situation de harcèlement, grâce à une série 

d’entretiens individuels. L’objectif des entretiens n’est pas de sanctionner mais de partager une préoccupation 

inquiétante autour de l’élève victime, en positionnant toutes les personnes impliquées comme des observateurs.  

Le protocole a été présenté lors du conseil. 

 

 

5. Activités et projets 

 

❖ Activités festives : 
 
 
Noël :  

▪ Maternelle : les enfants ont assisté au concert de Monsieur VIEILLE à l’espace Paulette DONZEL et partagé un 
bon goûter. Tout le monde a passé un excellent moment. Ils ont également accueilli le Père Noël qui leur a 
apporté des cadeaux. 

 
▪ Elémentaire : des cadeaux et un goûter ont été offerts à tous les enfants de l’école. 
 

→ Merci au comité de parents d’élèves et à la municipalité pour les cadeaux et le goûter. 
→ Merci au Père Noël pour sa venue ainsi qu’à Monsieur VIEILLE pour le spectacle. 
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Carnaval: 

Ecole maternelle : le 15 février, les enfants se sont retrouvés, ont défilé, partagé un goûter, dansé et écouté de la 
musique. Tout s’est très bien passé, ce fut un moment très joyeux apprécié de tous. 
 
Ecole élémentaire : le 13 février, tous les enfants ont eu la possibilité de venir déguisés. 
 
Dans la classe de Ce1 : deux ateliers ont été organisés pour fêter carnaval : 
- un atelier cuisine avec une recette pour faire des crêpes en anglais, 
- un atelier bricolage : confection de masques de carnaval. 
 
Spectacle de carnaval : 
 
Le spectacle aura lieu le 23 mars pour le plus grand plaisir des enfants. Toutes les classes participeront au spectacle. 
Le thème est cette année « Les jeux olympiques ». 
 
 
 

❖ Activités sportives : 
 

Ski :  

Un intervenant de l’entente sportive saugette de ski vient tous les jeudis matin depuis début décembre pour les 
classes de CM1-CM2, et les mardis après-midi depuis début février pour les CE1 et CE2 et ce jusqu’à fin mars.  
 
En raison du faible taux d’enneigement, les CM ont pu faire seulement deux séances de ski :  une sur les pistes et une 
dans le champ en face de l’école. Lors des autres séances, ils ont fait du biathlon, des randonnées, des séances de 
fitness et des jeux collectifs. 
 
Les CE n’ont fait que du biathlon. 
 
La classe de GS-CP a fait une séance de ski dans le champ en face de l’école. 
 
→ Merci aux parents qui ont pris du temps pour passer l’agrément ski cette année et à tous ceux qui sont venus 
accompagner les séances. 
 
 
Piscine :  

Sont allées à la piscine : 
- les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 tous les jours du 9 au 20 octobre, 
- la classe de GS-CP les lundis et jeudis du 15 janvier au 16 février 

 
Iront à la piscine : 

- la classe de MS-GS tous les jours du 16 au 31 mai 
- les moyens des deux classes de PS-MS tous les jours du 3 au 14 juin 

 
→ Merci au comité de parents d’élèves qui finance le transport, et à la mairie qui finance les entrées à la piscine. Merci 
aux parents qui ont passé l’agrément pour pouvoir accompagner les élèves. 
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Learn O 
 
L’activité a été reportée à plusieurs reprises en raison du covid puis des travaux à la salle polyvalente. Les enfants de 
l’école élémentaire pourront enfin profiter de cette activité en fin d’année : les 2, 23, 30 mai, 6 et 13 juin. 
 
Merci au comité de parents d’élèves qui finance l’activité malgré une hausse importante du coût. 
 
Sortie VTT 
 
Mesdames VIENNET et FAIVRE souhaitaient organiser un cycle vélo mais à ce jour, il n’y a pas assez de parents 
disponibles pour passer l’agrément. Sans accompagnateurs agrées, il ne sera pas possible d’organiser cette sortie. 
 
 

❖ Activités culturelles : 
 

Ecole et cinéma : 

La classe de GS-CP est allée voir « Ernest et Célestine » le 17 novembre 2023 et ira voir « Azur et Asmar » le 26 mars 
prochain. 
Les classes de CE1 et CE1-CE2 sont allées voir : 

- « Ernest et Célestine » le 17 novembre 2023 
- « L’étrange Noël de M. Jack » le 5 décembre 2023. 

 
Les enfants de ces classes iront également voir « Azur et Asmar » le 26 mars prochain. 
 
Les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 sont allées voir « L’étrange Noël de M. Jack » le 5 décembre 2023 et iront voir : 

- « Azur et Asmar » le 21 mai 2024 
- « Wadjda » le 18 juin 2024. 

 
La maternelle a organisé une séance avec toutes les classes et les enfants ont visionné « Neige et les arbres magiques » 
le vendredi 16 février. 
 
→ Merci au comité de parents d’élèves qui finance les entrées. 
 
 
Bibliothèque :  

Toutes les classes se rendent à la bibliothèque, tous les vendredis pour les élèves de la maternelle, et une classe de 
l’école élémentaire y va chaque vendredi, puis les livres tournent dans la classe. 
 
→ Merci à Mmes Jaillet et Junod qui nous accueillent chaque vendredi. 
 
 
Concours de dessins/poésies :  

Les classes PS-MS de Mme QUERRY, de MS-GS ? de GS-CP, CE1, CE1-CE2, CE2-CM1 participent cette année au 
concours de dessin et poésie organisé par le comité culturel de canton de Montbenoît.   
Le thème cette année est « Les Jeux Olympiques de Paris ».  
 
La date de clôture est prévue le 29 mars 2024 et une cérémonie de remise des prix sera organisée le 12 avril 2024. 
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❖ Liaisons : 

 
Liaison GS-CP :  

Les enseignantes ont travaillé ensemble autour des bricolages de Noël et organiseront prochainement la fête des 100 
jours d’école. 
 
 
Liaison école-collège : 
 
Une réunion d’informations organisée par le collège a eu lieu le jeudi 1er février à l’école pour les parents des élèves 
de CM1 et CM2. La journée de visite du collège aura lieu le lundi 25 mars. 
 
 
 

❖ Projets pédagogiques : 

 
Journal numérique: 
 
Un premier numéro est paru juste avant les vacances de Noël, un second paraitra prochainement. C’est un vrai succès 
auprès des élèves qui s’investissent énormément dans le projet et qui prennent beaucoup de plaisir. 
 
 
Ecole en forêt 
 

Dans le cadre de ce projet, une convention d’occupation temporaire sera prochainement signée par la mairie, l’école 
et le directeur de l’agence ONF. L’implantation d’un canapé forestier est en réflexion.  

 

Projet correspondance : 

Les élèves de la classe se sont présentés avec les dictaphones des tablettes et ont envoyé leurs présentations à leurs 
correspondants. Une première rencontre a eu lieu en novembre. Les enfants travaillent également actuellement sur 
la rédaction d’un récit commun. Une rencontre sportive est prévue en fin d’année scolaire. 

 

 
 

6. Projet de préau – salle de motricité 

 
 
Suite à la demande faite par les représentants de parents d’élèves lors du premier conseil d’école, une rencontre a été 
organisée avec la mairie pour échanger autour du manque de salle de motricité, d’espace fermé pour les activités 
sportives, et de préau pour faire les récréations en cas de pluie ou de forte chaleur. 
 
La mairie est très à l’écoute de l’équipe enseignante et des parents d’élèves. Des réunions sont régulièrement 
programmées, le projet est en réflexion. Le responsable d’un bureau d’étude a participé à la dernière réunion et doit 
prochainement présenter une étude de faisabilité. Pour être réalisable, ce projet doit s’inscrire dans un éventuel futur 
projet de réhabilitation ou de construction d’une nouvelle école. De nombreux paramètres doivent être pris en 
compte. 
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7. Questions diverses. 

 
 
Les points soulevés et soumis à l’équipe enseignante en amont du Conseil ont été traités, hormis un questionnement. 
Ce dernier, concernant précisément un élève, ne peut être abordé lors du Conseil. En effet, nous pouvons uniquement 
traiter de sujets d’ordre général et concernant la vie de l’école dans son ensemble. Les parents d’élèves sont invités à 
se tourner vers l’enseignante concernée ou même directement vers Mme RONFARD, la directrice de l’école. 
 
  
 
 

8. Travaux, investissements et remerciements. 

 
 
Des travaux d’entretien sont réalisés de manière continue et nous remercions sincèrement la mairie et ses employés 

pour cela. 

Une nouvelle demande de petits travaux a été faite, (prise défaillante dans le hall du bas à l’école élémentaire, 

plaques à fixer sur la plafond et défaut de sol devant la salle de Mme GROSPERRIN), elle contient également un point 

soulevé par les représentants de parents d’élèves (chéneau percé dans l’angle de la cour de l’école maternelle). 

Nous remercions également la mairie pour les investissements conséquents qui seront réalisés pour l’ouverture de la 

9ème classe. 

 
 
Date du prochain conseil d’école : le mardi 11 juin 2024 à 18h00 
       

                                                                                                           
 

      Fin du conseil à 19h15. 
 
 

                             
 
Les secrétaires : Présidente :  
Mmes PATOZ et ROBBE Julie RONFARD  
Enseignantes Directrice  
                                                    
                        


